

な わ し ょ う つ う し ん

瞬々小通信

令和7年度 第11号

令和7年12月8日発行

四條畷市立四條畷小学校

校長 香村 紀子

12月です。二学期のまとめの月です。

長いと思っていた二学期も最後の月を迎えました。まとめの時期です。

振り返ってみると、毎日積み重ねる種々の学習とその集大成であり、また次へのステップでもある大きな

学校行事とを並行して取組みを進め、大きな意味での学びを重ねた二学期でした。ただ、子どもたちの

成長はある場面を捉えてのみ見られるものではありません。大きなパフォーマンスだったとしても、その成果

は小さく見えることもありますが、それでも確実に子どもたちに積み重ねられていきます。そして、あるとき周

りがびっくりするような成長の姿として表れるのではないかでしょうか。どの子もそんな積み重ねができた二

学期です。まずは、子どもたち自身が何かをがんばれたな、と思う自分の姿を振り返ることができると、

一層の成長につながります。そして、おうちの方々にそのことを認めてもらったり、ほめてもらったりすると

成長は自信につながります。

12月は特に自分を振り返る活動が多くなります。学校でも「二学期のあなたはこんなふうにがんばってたよ」と声をかけていきたいと思います。ぜひおうちでも、「がんばってたよ」と声をかけてください。

子どもたちの成長につながる12月にしたいです。

4日(木)からは個人懇談会が始まっています。お忙しい中、お時間をいただきありがとうございます。どんなことを「がんばってたよ」と伝えられるか、担任とおうちの方とで一緒に相談できる機会になっています。12月に入り急に寒くなり、特に校舎のなかは日陰になるとどんどん冷えていきます。防寒のご準備をお願いします。



6年生 平和集会②

11月6日(木)7日(金)の2日間,

修学旅行に行ってきた6年生から,



修学旅行での平和学習について全校に報告がありました。全校児童が折って作った千羽鶴

を、「原爆の子の像」のそばに、祈りを込めてささげてきた様子や「瞬小平和集会」を行った様子を動画で紹介していました。また、総合的な学習の時間や修学旅行で取組んできた

「平和」についての学びを、瞬小平和資料館として、発表しています。いろんな学年の友だち



が見に来て、感想を書いていました。

「せんそうは、おそろしいとあらためてわかった。」「6年生がしんけんに取組んでいるのがわかって自分もやってみたいと思った。」などの感想カードからは、平和を考え続けていこうという瞬小のみんなの思いが感じられます。今ある平和を、大人も子どもも一緒に守り築いていかなければ!と思いを新たにした平和集会と平和資料館です。

保護者のみなさまも、来校の際にはお立ち寄りください。

インフルエンザ様疾患での欠席が続いています！

11月初旬に学校閉鎖を行うほどの感染力の強さを見せる今年のインフルエンザ。その後瞬小では

流行がおさまったかのように思っていましたが、このところまた勢いを巻き返しているかのような様相です。今年は例年以上に、一度学級閉鎖をしても延長となる場合が多く、なかなかおさまらないケースが見られます。報道でも、「警報レベル」の流行が伝えられています。この「警報レベル」は大きな流行が発生または継続しつつあると疑われることを示しているそうです。まだ続くのかな。。。。

今朝の集会で保健委員会が「かぜの予防」について発表して

いました。かぜの予防には「栄養」「睡眠」「運動」「マスク」がキー

ポイントだそうです。二学期末まであと12日。インフルエンザやか

ぜにかかるないように体調管理にがんばりましょう！

